

Edito

Sous le soleil exactement ! Cette deuxième quinzaine de juin a été marquée par un soleil magnifique qui a donné aux Eparses une ambiance de camp de vacances que ce soit lors du pique-nique du 13 juin ou de la fête d'été du 19 juin. Encore merci à tous ceux qui ont organisé ces moments de convivialité ! Comme tous les ans, il n'y aura qu'une seule lettre des Eparses pour l'été. Bel été à tous !

La vie des Eparses



Informations institutionnelles

Les vacances institutionnelles auront lieu du lundi 28 juillet au dimanche 24 août. Les accueils de jour seront fermés sur cette période.

Nous avons le chagrin de vous faire part du décès de Jacques TOURNIER survenu à l'âge de 57 ans. Jacques était un résident du FAM et avait rejoint les Eparses en 2011. Nos pensées vont à ses proches dans ces moments douloureux.